

Feijóo entregó los diplomas del Programa de Animación 3D para lesionados medulares, que afronta su segundo año

Los alumnos de la Fundación Averhó reciben el billete a la tercera dimensión

MIGUEL PAMPÍN > A CORUÑA

Los alumnos del Programa de Alta Especialización en Animación 3D tienen, desde hace un año, nombre y apellidos. Los que se pronunciaron ayer en voz alta mientras el presidente Feijóo les entregaba, uno por uno, el diploma que certifica el primer año del ciclo trianual.

Parecía una utopía hace tres años, cuando un grupo de entusiastas, encabezados por el doctor Antonio Rodríguez Sotillo, soñó con un futuro diferente para los discapacitados. Ahora, tras el primer año lectivo, los futuros animadores afrontan sus primeros desafíos con la tercera dimensión.

Reconocimiento > El acto de apertura del curso académico, que se celebró ayer en un abarrotado salón del Club Financiero Atlántico, es el refrendo de que instituciones, empresas y particulares han acogido con total cariño y entusiasmo esta iniciativa.

En la nómina de protagonistas, encabezada sin duda por los alumnos, no faltaba —además de Alberto Núñez Feijóo— la consejera de Trabajo, Beatriz Mato; el Valedor do Pobo, Benigno López; la alcaldesa de Bergondo, Alejan-

“Un pobre médico del seguro de aquí al lado”

Desde su emocionada modestia, el doctor Rodríguez Sotillo, presidente de la Fundación Averhó, se presentó como “un pobre médico del seguro del hospital de aquí al lado”. Tuvo que ser Feijóo quien lo colocase en su lugar recordando que es “el jefe del servicio de Rehabilitación del mejor hospital de Europa”. En cualquier caso, el impulsor de la idea y líder de un equipo en el que —admitió— “jamás hemos tenido que votar una decisión; todas se han tomado por consenso”. Quizá sea éste uno de los secretos del triunfo de la iniciativa.

dra Pérez Máquez; el secretario xeral de Medios, Alfonso Cabaleiro, o el presidente de la Cámara de Comercio, Marcelo Castro-Rial, entre otros.

Tanto es así, que entre discursos de agradecimiento, alocuciones de admiración y prédicas de reconocimiento, se fue demorando el momento en que se dio paso a la proyección de un corto de ani-



Alberto Núñez Feijóo entregó a los alumnos los diplomas correspondientes al primer curso

GAGO

mación —éste todavía en dos dimensiones— resultado del trabajo de los alumnos durante el primer año.

Núñez Feijóo entregaba los diplomas antes de admitir que veía en los discapacitados que tenía enfrente “la fuerza y la fe que los gobernantes encontramos en nuestra gente cuando las circunstancias nos conducen al desaliento”.

“Hemos llegado tarde a las autovías; probablemente no lleguemos al AVE en el momento que hubiésemos deseado, pero si estamos en hora con la agenda digital de Galicia”, señaló el presidente antes de anunciar una inversión de 700 millones de euros en integración laboral.

Desde la tribuna también hubo palabras de apoyo de la Funda-



El doctor Sotillo (derecha) no pudo disimular su emoción

GAGO

ción ONCE, del Imserso y de la empresa privada, encarnada en un alto ejecutivo de Autodesk.

El único que no habló fue Bobby,

el personaje de ficción protagonista del corto y que pasará a la historia como el primer testigo de una fantasía hecha realidad.

FÉLIX GONZÁLEZ DACOSTA ESTUDIANTE DEL PROGRAMA

“Nos han situado ante un mundo de posibilidades”

ENTREVISTA DE M.P.

Félix andaba enfrascado en sacarse un título de ingeniero, en la Universidad de Vigo, cuando se tropezó con el programa de la Fundación Averhó. Ayer recibió su diploma, un hito más en un camino al que aún le quedan dos años de recorrido.

—¿Cómo fueron los inicios?

—Cuando llegué no sabía muy bien qué era esto ni cuáles iban a ser sus contenidos. Lo primero que me sorprendió fue encontrarme con un grupo de profesores tremendamente motivados, de renombre y trabajando con un grupo reducido. Percibí que desde el primer momento nos trataban con mucho cariño y poco a poco fuimos descubriendo que estábamos ante algo diferente.

—Pero entonces, ¿quién le convenció?

—Algo sabíamos sobre el proyecto, pero no demasiado. A mí personalmente quien más ilusión me transmitió fue el doctor Sotillo. Sin duda él fue uno de los que me convenció. El resto se lo debo a mis padres, que me animaron en todo momento.

—El doctor Sotillo se lo toma con pasión.

—Sin duda. Si no fuese por el entusiasmo con que me transmitió el proyecto yo nunca hubiese llegado hasta la Fundación.

—¿Realmente considera que tras estos años de estudio la animación en 3D es su futuro?

—Lo que sé es que es un campo muy, muy interesante. La animación 3D es algo que desconocía por completo. Dentro del programa participamos en Mundos Digitales. Fue una experiencia única.



Félix González Dacosta, ayer en el Club Financiero

GAGO

Allí descubrí que realmente nos han situado delante de un mundo de posibilidades.

Irrumpe en la conversación

Antonio Sanjuán, uno de los 28 profesores. “A Félix lo que le gustan los coches. Tiene una memoria fotográfica increíble”.

Un proyecto que llama la atención de los norteamericanos

Con un año de proyección práctica y tres más de concepción, el proyecto de la Fundación Averhó ya ha suscitado la curiosidad de los norteamericanos que estudian trasladar el modelo a su país. Necesitarán para ello el mismo tesón que los patronos de Averhó, que a lo largo de estos años han logrado la implicación de patrocinadores como las fundaciones ONCE y Vodafone, Autodesk, Área 5.1 Factoría Audiovisual, Estrella Galicia y Mundos Digitales, además del apoyo incondicional de la Xunta y el Imserso.

El futuro > Dentro de los planes académicos del programa, el tercer curso, previsto para 2012, prevé alcanzar la especialización trayendo al centro de Bergondo a los mejores especialistas mundiales en animación 3D para que los módulos de aprendizaje se conviertan en entornos profesionales previos al acceso al mercado.